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Beitrag von „Andreas75“ vom 27. Juli 2020, 13:05

Habe extra alle Pfaffenhütchen- Sämlinge auf unserem Grundstück wachsen lassen. Und jetzt, 
nach acht Jahren, kann ich endlich den gruseligen Anblick der kahlen, eingesponnenen Strauch-
Partien genießen. Zu schade, dass die nicht um Halloween herum ihr Wesen treiben *lach*.
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